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Betreff:

Sachstand der Baumaßnahmen an der Hafenschule / Erich-Kästner-Schule [SPD]  

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion

Der Magistrat wird gebeten zu berichten, warum die vom Dezernat für Schule, Kultur und 
Integration vorgelegte Sitzungsvorlage bezüglich der o.a. Baumaßnahme von der Tagesordnung 
des Magistrats zurückgenommen wurde.
Darüber hinaus bittet der Ortsbeirat um Auskunft, ob die auf Grund des in der Prioritätenliste 
(Baumaßnahmen an Schulen) dokumentierten Raum- und Sanierungsbedarfs an der Hafenschule 
dringend notwendigen Baumaßnahmen im Rahmen des Dezernatsbudgets durchgeführt werden 
können oder zusätzlich im Haushalt eingestellt werden müssten.

Begründung:
Die oben aufgeführte Nachfrage begründet sich aus der Antwort der Schuldezernentin auf den 
Antrag des Ortsbeirats Schierstein aus der letzten Sitzung (Vorlage Nr: 15-O-22-0041). Die 
Antwort wird dem Antrag als Anlage beigefügt. 
Der Ortsbeirat fragt sich, warum die Maßnahme im Magistrat kein Gehör findet und auch 
offensichtlich keinen festen Platz in der Planung des Dezernats hat. Darüber hinaus stellt sich 
die Frage, warum nun wiederum der Raumbedarf geprüft werden soll, was ja bereits in den 
bisherigen Planungen, für die auch Gelder zur Verfügung gestellt wurden, geschehen ist. Auch 
ist unklar, wieso nun wiederum mit der Hafenschule gemeinsam eine Lösung gefunden werden 
soll - schließlich lagen dem Ortsbeirat ja zwei Lösungsvorschläge als Sitzungsvorlage zur 
Abstimmung vor. Der entsprechende, einstimmige Beschluss erfolgte bereits im September 
2014.

Wiesbaden, 10.06.2015


